

Comme Marie, Joseph, les bergers, les rois mages, j'espère que nous ne sortirons pas de cette fête de Noël que nous nous apprêtons à vivre avec le même cœur, les mêmes sentiments et les mêmes désirs. Nul ne peut s'agenouiller devant celui qui est notre Sauveur sans se laisser émouvoir. Dieu nous invite à contempler son fils, à nous émerveiller devant ce bébé, l'enfant-Dieu et en définitive à déposer les armes du monde. Nous avons tous effectivement de nombreux motifs de protéger notre cœur, de vouloir avoir maîtrisé notre vie, de ne plus se laisser faire. Devant le mal et la souffrance qui nous entourent ou nous touchent, la tentation de l'indifférence, de la fuite en avant, du repli, du matérialisme, de l'égoïsme, de l'orgueil, de la rancœur et finalement du désespoir est très grande. Les apparents « silences de Dieu » sont d'autant plus difficiles à vivre.

Noël ne serait-ce pas une belle histoire de plus que l'on se raconte pour se faire du bien ? Un peu de magie, d'imagination pour fuir la dure réalité de la vie, du moins pour certains. Beaucoup le vivent effectivement comme cela.

Pour d'autres, Noël, ce fut le moment d'une vraie remise en cause, d'une conversion, d'un changement de mentalité. La Nuit de Noël a changé la manière de se voir, de voir le monde et les autres. Il y a eu un avant et un après. Ce qui s'est passé pour Marie et Joseph s'est reproduit d'une certaine manière pour des millions de chrétiens depuis 2000 ans. La joie de Noël, la joie de Dieu qui s'est fait homme pour nous sauver, pour nous apporter la lumière et une vie nouvelle poursuit son œuvre. C'est discret, ce n'est pas spectaculaire, mais c'est vrai. Le bien ne fait pas souvent beaucoup de bruit. C'est le moment favorable pour accueillir cette grâce de Noël que Dieu a préparé pour chacun d'entre nous. Soyons prêt. Désirons de tout notre cœur vivre Noël avec un cœur d'enfant. Viens Seigneur Jésus, viens me sauver, me libérer, me délivrer.

Don Louis-Hervé GUINY, curé modérateur



AGENDA

Samedi 28	9h30	Messe à Brissac
	12h	Baptême à St Maurille
	18h	Messe à Ste Gemmes
Dimanche 29 Décembre	9h30	Messe St Aubin
	11h	Messe st Maurille
	16h	Ouverture Jubilé cathédrale d'Angers
Mardi 31	10h30	Chapelet salle st Aubin.
	18h	Messe d'action de grâce
	23h	Adoration st Aubin
Mercredi 1er Janvier	11h	Messe st Aubin
Jeudi 2	9h	Messe à St Pierre
	14h	Rencontre Secours Catholique
	16h	Messe aux « Cordelières »
Vendredi 3	9h	Messe à Ste Gemmes
Samedi 4	10h	<i>Aumônerie patinoire</i>
	18h	Messe à St Pierre
Dimanche 5 Janvier	9h30	Messe St Aubin
	11h	Messe st Maurille/entrée catéchuménat

INTENTIONS DE MESSE

Samedi 28 Décembre :

Marcel GARREAU et défunts de sa famille;
Marie-Claire CHAUVIN, Thérèse et leur famille;
Familles BRUNET-JOSSO-GIRARD-NICOLAZO-GENEST;
Les sociétaires défunts de cercle Jeanne d'Arc;
Famille ESNAULT-VIGAN;

Dimanche 29 Décembre :

Eugène LEVESQUE;
Pierre CONTANT, famille CONTANT-MACÉ, Odette et Clélia;
pour Marie-Hélène;
Gabriel CHARRIER et sa famille;

Mercredi 1^{er} Janvier :

Gisèle HOUDEBINE;
Pour les âmes du purgatoire;

Jeudi 2 Janvier :

Raymond BORÉ et sa famille
Sépulture de la semaine : Monique COGNÉE, Marie-Thérèse BERNARD, Pascal BOURRIGault, Bernard LOPEZ,

INFOS LOCALES

OSEZ UNE NOUVELLE EXPÉRIENCE DE FRATERNITÉ !

Ces fraternités sont des lieux concrets de fraternité où l'on peut faire l'expérience du Christ à travers des rencontres de personnes différentes. Ce sont des lieux où l'on peut aussi accueillir des personnes éloignées de l'Église. Bref des petits relais de l'Église.

Si vous vous sentez tentés par cette expérience, n'hésitez pas !
L'engagement ne sera pas trop lourd (1h30 une fois par mois !). Les fraternités et ses futurs membres n'attendent plus que vous ! Les inscriptions sont effectuées via le QR code ou lien suivants [Inscription fraternité](#)



Alliance Vita organise sa traditionnelle Université de la Vie. Cycle de 3 soirées de formation ouvertes à tous, les lundis 20/01, 27/01 et 03/02/2025 à 20h30 au centre Saint Jean, rue Barra à ANGERS. Inscriptions en ligne sur www.universitedelavie.fr



Le Service Famille et la pastorale des SeDiRe49 organisent au mois de janvier une rencontre café B'ABBA pour les personnes séparées, divorcées, remariées. Cette rencontre aura lieu le **samedi 25 janvier 2025 de 14h00 à 18 h 00 au Centre Saint Jean.**

Cette rencontre est un temps fort pour **s'écouter, se parler, sourire à la vie et retrouver ensemble la foi en l'avenir.**

L'inscription à cet après-midi se fait depuis l'agenda du site diocésain : <https://www.diocese49.org/evenement/separés-divorcés-et-maintenant/>

PRIÈRE DU JUBILÉ

Père céleste,
En ton fils Jésus-Christ, notre frère,
Tu nous as donné la foi,
Et tu as répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint, la flamme de la charité
Qu'elles réveillent en nous la bienheureuse espérance de l'avènement de ton Royaume.
Que ta grâce nous transforme,
Pour que nous puissions faire fructifier les semences de l'Évangile,
Qui feront grandir l'humanité et la création tout entière,
Dans l'attente confiante des cieux nouveaux et de la terre nouvelle,
Lorsque les puissances du mal seront vaincues,
Et ta gloire manifestée pour toujours.
Que la grâce du Jubilé,
Qui fait de nous des Pèlerins d'Espérance,
Ravive en nous l'aspiration aux biens célestes
Et répande sur le monde entier la joie et la paix
De notre Rédempteur.
A toi, Dieu béni dans l'éternité,
La louange et la gloire pour les siècles des siècles.



Franciscus